

Der Zug des eigenen Lebens.

Er fährt unaufhörlich dem Ende entgegen, niemand weiß, wann oder warum diese Fahrt jemals gestoppt wird, aber sie hat irgendwann ein Ende und das weiß jeder.

Es sind die Erlebnisse und die Menschen, die die Fahrt zu etwas besonderem machen. Nur Du allein bestimmst den Weg und deine Ziele auf diesem Weg und welche Menschen dich bis zum Ende begleiten werden.

Lass zwischendurch die Menschen gehen, die aussteigen wollen und setze die Reise mit den anderen fort, die bleiben wollen, weil sie wissen, du bist was Besonderes im Leben.

Halte zwischendurch kurz an, damit neue interessante Menschen einsteigen können, um deine Reise wertvoller zu gestalten und dein Herz erfreuen zu lassen.

Du wirst dabei Reisetipps bekommen, die dich weiterbringen, weil du allein nicht darauf gekommen wärst, höre jedem Menschen sehr aufmerksam zu und lerne jeden Tag dazu.

Jeder Mensch, ist ein wertvoller Beitrag zu deiner Reise, aber es gibt auch die Menschen, die deine Reise auf den falschen Weg führen möchten, lasse sie am besten gar nicht erst einsteigen oder entlasse sie aus deinem Leben und höre auf die, die dir den richtigen Weg weisen wollen. Wenn du anhältst, steigen die Menschen ein, die erkennen können, wie wertvoll du auch für Sie bist.

Diese Menschen bekommen von dir eine Menge Liebe, Freundschaft und ebenfalls wertvolle Tipps für ihre Reise des Lebens.

Die Menschen, die bei deinem Halt nicht einsteigen, weil sie deinen Wert nicht sehen wollen, erkennen diesen erst zu spät, aber dann bist du auf deinem Weg unterwegs, den du bestimmst. Fahre niemals zurück, denn diese Menschen abzuholen und einsteigen zu lassen, macht keinen Sinn und bringt dich nicht weiter, da sie deinen wahren Wert niemals erkennen würden, egal wie lange sie bei dir bleiben würden.

Du bist auf deine eigene Art und Weise etwas ganz besonderes und lass dir niemals von jemand etwas anderes einreden, es ist schön, dass es Dich gibt, du bist ein wundervolles Geschenk an alle Menschen, die in deinem Herzen sind.